



FSección de Movimientos Laicos y Nuevas Comunidades

CONFERENCIA EPISCOPAL DE GUATEMALA

"Que sean uno, Padre, como tú y yo" (cf. Jn 17,21)



Nombre del movimiento: Franciscanos de María

Fundador: Padre Santiago Martín

Año de fundación del movimiento: 1988

El movimiento es a nivel nacional o internacional: Internacional

Coordinador Internacional: Padre Santiago Martín

Redes Sociales y Página Web internacional (coloque los links):

<https://magnificat.tv>, Facebook: Magnificat.tv, Twitter, Instagram: Franciscanos de María, Telegram: Franciscanos de María/Magnificat.tv, Youtube: Franciscanos de María – Magnificat tv

Coordinador en Guatemala: Carmen María Montenegro de Lara

Año de inicio del movimiento en Guatemala: 2001

Redes Sociales y Página Web nacional (coloque los links):

WhatsApp

Representante(s) en la Sección de Laicos de la CEG:

Nombre: Jorge Estrada B.

Teléfono: 5633-2510

Nombre: Ana Moll de Pullin

Teléfono: 3045-0368

Nombre:

Teléfono:

Correo electrónico de contacto principal:

jorge.boca@gmail.com /
ampullin@gmail.com

Cuentan con sede física del Movimiento (especificar): SI No

23 Avenida 4-97 zona 15, Vista Hermosa I

El movimiento cuenta personería jurídica nacional (especifique): SI No

El movimiento es de Derecho Pontificio: SI No

Tienen Autorización del Obispo ordinario: SI No

Datos del Asesor Espiritual del Movimiento:

Nombre: P. Francisco Sequeira

Teléfono: +502 5421 1882

Tienen Presencia en alguna otra Diócesis de Guatemala: SI No Especifique:

Cuentan con Autorización de las Diócesis donde tienen representación: SI No

Carisma o Espiritualidad del Movimiento

Agradecimiento

Misión

Vivir y difundir la espiritualidad del agradecimiento

Visión

Ser un instrumento de evangelización al servicio de la iglesia

Objetivos

Convertirse en un auténtico camino y escuela de santidad y apostolado

Forma en la que en el movimiento Evangeliza

Escuelas de Agradecimiento

Forma en la que en el movimiento ejercita la Misericordia

Breve Historia

Los Franciscanos de María fueron fundados en 1988 por el P. Santiago Martín en Madrid y recibieron la primera aprobación eclesiástica en 1993 como Asociación Pública de Fieles de Derecho Diocesano. Desde ese momento comenzaron a expandirse fuera de su Diócesis, primero por España y luego fuera de ella. A partir del año 2000 comienza la expansión por América. En este momento las Escuelas de Agradecimiento están abiertas y funcionando en todas las naciones de América. En 2007 el Papa Benedicto XVI, a través del Pontificio Consejo para los Laicos daba la aprobación pontificia a esta institución, refrendándola así como un camino de santidad y reconociendo en ella la existencia de un carisma, el del agradecimiento. La aprobación pontificia tiene fecha del 25 de marzo de 2007 y el acto oficial de entrega del decreto de aprobación tuvo lugar en el Vaticano el 26 de junio de 2007. En este momento los Franciscanos de María están en 27 países de tres continentes. Los Franciscanos de María son partícipes de la misma vocación: amar y hacer amar al Amor, a Dios que es el Amor. La misión es vivir y difundir la espiritualidad del agradecimiento, ayudando a todos a comprender que ése es el corazón del Evangelio, aquello que Dios espera y tiene derecho a entrar en el corazón del cristiano.

Observaciones: